

DISKOMINFO

Tiga Pilar TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah Gelar Sosialisasi Atasi Dampak Iklim

Agung widodo - TEMANGGUNG.DISKOMINFO.ID

May 16, 2024 - 12:22



Foto Bersama 3 Pilar (TNI ,POLRI Dan SKPD)

TEMANGGUNG-Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menyelenggarakan kegiatan komunikasi sosial dengan aparat pemerintah daerah, di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung, Kamis (16/05/2024). Mengangkat tema "TNI AD Bersama Aparat Pemerintah Bersinergi Dalam Mengantisipasi Dampak perubahan Iklim."



Kegiatan ini bertujuan untuk silaturahmi sekaligus meningkatkan kesadaran tentang terjadinya bencana alam dan non alam karena Temanggung yang berada di wilayah tropis serta kondisi hidrologis memicu terjadinya bencana alam lainnya, seperti angin puting beliung, hujan ekstrim, banjir, dan tanah longsor,. Tidak hanya bencana alam sebagai ancaman, tetapi juga bencana non alam seperti kebakaran hutan dan lahan, konflik sosial, Turut hadir dalam kegiatan ini perwakilan Polres Temanggung, Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) terkait, dan perwakilan desa/kelurahan wilayah Temanggung.



Pjs Kasdim 0706/Temanggung Kaptan Arm Muhaimin., menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah program dari angkatan darat yang sampai ke tingkatan bawah, yaitu kegiatan komunikasi sosial beserta aparat pemerintah. Ia juga menyebut bahwa sinergitas tiga pilar antara TNI, POLRI, dan Pemerintah Daerah tidak bisa dipisahkan dan hadir bersama-sama di tengah masyarakat.

“Melalui jalur inilah (komunikasi sosial) kita bisa bertemu. Intinya adalah

silaturahmi,” ucap Kasdim.



Tujuan utama dari sosialisasi kali ini adalah menyampaikan atau menjelaskan konsep perubahan iklim dan kaitannya dengan bencana, segala upaya untuk mengurangi risiko bencana. dan adaptasi perubahan iklim dalam kehidupan sehari-hari.



"Untuk mencapai tujuan utama ini, ada beberapa poin penting yang dibahas dalam sosialisasi ini yakni adaptasi perubahan iklim, pemanasan global, penyebab perubahan iklim, serta perubahan iklim dan bencana." jelasnya

